

Лечащий Врач

The Lechaschi Vrach Journal

Медицинский научно-практический журнал

ТОМ 26 № 5 2023



ГИНЕКОЛОГИЯ



ДЕРМАТОВЕНЕРОЛОГИЯ

- Ведение беременности у больных острыми лейкозами
- Опыт применения препаратов аутомикрофлоры кишечника у пациентов в комплексной терапии вульгарного псориаза
- Дерматомиозит: трудности диагностического поиска

Страничка педiatра

- Клинико-эпидемиологическая характеристика чесотки у детей. Ретроспективное исследование

Актуальная тема. Ревматология

- Опыт применения современного хондропротектора у пациентов с первичным и вторичным остеоартритом
- Эффективность локальной электростимуляции в коррекции комбинированного плоскостопия и постуральной асимметрии

Актуальная тема

- Два полюса противовоспалительного действия азитромицина
- Когнитивные нарушения у пациентов молодого и среднего возраста
- Лечение нейропатической формы диабетической стопы
- Взаимосвязь показателей кислородного метаболизма нейтрофилов и антиэндотоксинового иммунитета как маркер течения послеоперационного периода

Издается с 1998 года

Журнал входит в перечень изданий, рекомендованных
Высшей аттестационной комиссией (ВАК)

ISSN 1560 5175



Подписные индексы:

Каталог ФГУП «Почта России» П1642

А. Колесников

Лечащий Врач

ТОМ 26 № 5 2023

Журнал входит в перечень изданий, рекомендованных Высшей аттестационной комиссией (ВАК)

Новости

News

6 Достижения, события, факты

6 Achievements, developments, facts

Гинекология

Gynecology



7 Ведение беременности у больных острыми лейкозами/

В. Ю. Павлова, Д. Е. Насонкина, А. И. Яковлева

7 Pregnancy management in patients with acute leukemia/ V. Yu. Pavlova,

D. E. Nasonkina, A. I. Yakovleva

12 Опыт применения препаратов аутомикрофлоры кишечника

у пациентов с функциональными нарушениями в комплексной

терапии вульгарного псориаза/ О. П. Гурбо, О. И. Фролова,

С. Л. Матусевич

12 Experience of intestinal automicroflora drugs use in patients with

functional disorders in the complex therapy of psoriasis vulgaris/

O. P. Gurbo, O. I. Frolova, S. L. Matusevich

Дерматовенерология

Dermatovenereology



17 Дерматомиозит: трудности диагностического поиска/ М. М. Тлиш,

Ж. Ю. Наатыж, Т. Г. Кузнецова

17 Dermatomyositis: difficulties of diagnostic search/ M. M. Tlish,

Z. Yu. Naatyzh, T. G. Kyznetsova

Страничка педиатра

Pediatrician's page

22 Клинико-эпидемиологическая характеристика чесотки у детей.

Ретроспективное исследование/ Г. А. Харченко, О. Г. Кимирилова

22 Clinical and epidemiological characteristics of scabies in children.

A retrospective study/ G. A. Kharchenko, O. G. Kimirilova

Актуальная тема.

Ревматология

Topical theme. Rheumatology

29 Опыт применения современного хондропротектора у пациентов

с первичным и вторичным остеоартритом различной локализации

в стадии обострения/ А. Г. Ханов

Medical Journal Лечащий Врач

ТОМ 26 № 5 2023

Журнал входит в перечень изданий, рекомендованных Высшей аттестационной комиссией (ВАК)

Новости

News

6 Достижения, события, факты

6 Achievements, developments, facts

Гинекология

Gynecology



7 Ведение беременности у больных острыми лейкозами/

В. Ю. Павлова, Д. Е. Насонкина, А. И. Яковлева

7 Pregnancy management in patients with acute leukemia/ V. Yu. Pavlova,

D. E. Nasonkina, A. I. Yakovleva

12 Опыт применения препаратов аутомикрофлоры кишечника

у пациентов с функциональными нарушениями в комплексной
терапии вульгарного псориаза/ О. П. Гурбо, О. И. Фролова,

С. Л. Матусевич

12 Experience of intestinal automicroflora drugs use in patients with
functional disorders in the complex therapy of psoriasis vulgaris/

O. P. Gurbo, O. I. Frolova, S. L. Matusевич

Дерматовенерология

Dermatovenereology



17 Дерматомиозит: трудности диагностического поиска/ М. М. Тлиш,

Ж. Ю. Наатыж, Т. Г. Кузнецова

17 Dermatomyositis: difficulties of diagnostic search/ M. M. Tlish,

Z. Yu. Naatyzh, T. G. Kyznetsova

Страничка педиатра

Pediatrician's page

22 Клинико-эпидемиологическая характеристика чесотки у детей.

Ретроспективное исследование/ Г. А. Харченко, О. Г. Кимирилова

22 Clinical and epidemiological characteristics of scabies in children.

A retrospective study/ G. A. Kharchenko, O. G. Kimirilova

Актуальная тема.

Ревматология

Topical theme. Rheumatology

29 Опыт применения современного хондропротектора у пациентов

с первичным и вторичным остеоартритом различной локализации
в стадии обострения/ А. Г. Ханов

- 29 Experience in the use of a modern chondroprotector in patients with primary and secondary osteoarthritis of various localization in the acute stage/ A. G. Khanov
-
- 36 Оценка эффективности локальной электростимуляции с осевой нагрузкой в коррекции комбинированного плоскостопия и постуральной асимметрии методом электростимуляции/ В. В. Кармазин, А. В. Сливин, С. А. Парастаев
-
- 36 Evaluation of the effectiveness of local electrical stimulation with axial load in the correction of combined flat feet and postural asymmetry by electrical stimulation/V. V. Karmazin, A. V. Slivin, S. A. Parastayev
-
- 42 Два полюса противовоспалительного действия азитромицина/ Е. Н. Лазарева, Ж. Б. Понежева, Ю. В. Кузнецова
-
- 42 Two poles of the anti-inflammatory action of azithromycin/ E. N. Lazareva, Zh. B. Ponezheva, Yu. V. Kuznetsova
-
- 48 Когнитивные нарушения у пациентов молодого и среднего возраста/ Е. Г. Демьяновская, А. С. Васильев, В. И. Шмырев
-
- 48 Cognitive impairment in young and middle-aged patients/ E. G. Demianovskaya, A. S. Vasilev, V. I. Shmyrev
-
- 55 Результаты лечения нейропатической формы диабетической стопы препаратами липоевой кислоты/ М. М. Мурсалов
-
- 55 The results of neuropathic forms diabetic foot treatment with lipoic acid preparations/ M. M. Mursalov
-
- 59 Взаимосвязь показателей кислородного метаболизма нейтрофилов и антиэндотоксического иммунитета как маркер течения послеоперационного периода у пациентов с острой толстокишечной непроходимостью/ А. В. Пикуза, А. М. Закиров
-
- 59 Interrelation of indicators of oxygen metabolism of neutrophils and antiendotoxin immune as a marker of the postoperative period in patients with acute colonic obstruction/ A. V. Pikuza, A. M. Zakirov
-
- 64 Последипломное образование
-
- 64 Postgraduate education
-

Актуальная тема

Topical theme

Alma-mater